



今宿小学校 学校だより



令和6年度 冬休み号 令和6年12月 24日発行

校長 奥谷 みさ

12月に入り、乾燥注意報とともに、お休みの児童も増えました。16日（月曜日）の朝、心配しながら COCOO を見ると、発熱での欠席がぐんと増え、1クラスの学級閉鎖を決定しました。学級閉鎖にならないまでも、他のクラス、他の学年にも感染しお休みする児童が見られたため、子どもたちが楽しみにしていた「今小フェスティバル」は、18日の実施はせず、1月8日に延期することにいたしました。昨年度に続き今年度も延期となってしまいましたが、これだけはやむを得ないという思いです。延期になったことに、子どもたちは気持ちを切り替えられない様子もありました。子どもたちの素直な反応とともに、子どもたちにとって大きな行事であることも再認識しました。1月に向け、クラスで協力し準備していけるよう、支えていきます。1月に、楽しもう！

明日より、冬休みを迎えます。今年の冬休みは12月25日から1月6日までの13日間です。クリスマス、お正月と楽しみの多い冬休み。イベントを通して、いろんな文化に触れ、たくさんの経験を楽しんでください。

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 4年生の歌う姿 とても素敵でした。 ♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪

11月29日に、今宿小学校の代表として、4年生が茅ヶ崎寒川地区小学校音楽会に参加しました。学校で、全校児童を前に発表した時も、素敵な歌声でしたが、文化会館の大ホールの舞台上で、自分たちの力を最大に発揮し、最高の歌声を披露してくれました。伴奏とともに、リズムをとり、歌い出しとともに体が音楽によって左右に振れ、自然と声が出て素敵なハーモニーを作り出す。

『わたあめの秘密を 僕は知っている スプーン一杯のザラメが でっかいわたあめになるんだ』
「わたあめ」の合唱曲に出会う前に、子どもたちは、わたあめづくりを体験しました。自分たちの体験を歌にのせ、そして音楽の楽しさを体全体で表現した4年生。歌うことの楽しさを私たちに伝えてくれた合唱でした。



全国学力学習状況調査から

先日、4月に行われ学習状況調査の分析結果をご報告しました。子どもたちの粘り強く取り組む気持ちが育ってきていること、何よりうれしい結果でした。（詳しくは、20日配付のお便りをご覧ください。）ここでは、児童質問紙から一つご報告いたします。

「友達関係に満足していますか」の問いに、当てはまる70.6%、どちらかと言えば当てはまるを含めると満足しているのは94.1%でした。どちらかと言えば当てはまらない3.5%、当てはまらない2.4%という結果でした。4月のデータですが、数値として現れたこの結果を子どもたちの SOS と捉え、友だちとの関係に問題を抱えている児童への支援は続けています。そして、分析で見えたことを全職員と共有し、改善への具体策を考えています。「子どもたちを真ん中に！ 子どもに学び 子どもと学び 子どもと育つ」今宿小職員であります。